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Creo que el proceso general de selección para tutorías que 

utiliza la UGL es correcto, aunque si bien la aplicación de los PITs 

en primer semestre para todos los alumnos, pienso que se debe 

monitorear periódicamente a lo alumno durante su avance a la 

largo de la carrera. Respecto a la estructura de los PITs 

contestados en esta actividad, creo que se debe considerar 

algunos aspectos de gramática, acomodo de algunas 

columnas, etc. He realizado algunas anotaciones al respecto, 

las cuales podrá observar cuando se revise la carpeta de la 

evidencias. También es importante que todo lo PITs tengan el 

mismo formato o un formato similar para que el alumno asocie 

de manera inmediata que es lo que se está evaluando. Como 

reflexión personal pienso que se deben hacer ajustes al formato 

y enfatizar al alumno sobre la importancia de las tutorías como 

herramienta en su formación y avance profesional. 

 


